



EMPLOI & INSERTION

## Bonnes nouvelles sur le front de l'emploi

L'année 2024 amène son lot de réjouissances sur le terrain de l'économie et de l'emploi à Limoges. L'arrivée de nouvelles entreprises, l'arrivée de nouveaux groupes, le lancement de projets moteurs pour la recherche et l'innovation, l'attractivité du territoire...

*Publié le 5 Février 2024*

**Ces bonnes nouvelles entraînent dans leur sillage la création de plusieurs centaines d'emplois dans les mois et années à venir. En parallèle, Limoges Métropole poursuit sa politique visant à accompagner les publics vers un retour à l'emploi durable.**

### Des projets moteurs

Le dynamisme économique à Limoges Métropole se concrétise en 2024 avec l'avancement ou l'aboutissement de projets bénéfiques pour l'emploi et la création de richesses sur le territoire. Au travers de projets d'envergure mais aussi d'événements réguliers, allant de la **construction d'un centre de ressources à l'organisation de job dating**, la Communauté urbaine contribue à **soutenir l'innovation technologique**, à **résoudre les besoins de recrutements** des entreprises et **œuvre pour l'accès à l'emploi pour tous**.

### Un leader de luxe au coeur d'un projet d'excellence

L'installation d'une entreprise de l'industrie manufacturière, filiale d'un grand groupe de l'industrie du luxe, s'inscrit au centre du projet d'aménagement du site du Mas de l'Âge, à Couzeix. Cet ancien site militaire accueillant le premier hangar d'aviation de la Haute-Vienne représente actuellement une friche urbaine bordée d'espaces naturels sur une surface totale de 42 hectares. Le projet de requalification, porté par Limoges Métropole en partenariat avec la mairie de Couzeix, ne concerne que les espaces déjà artificialisés, soit environ 20 % du site.



**C'est sur la partie nord-est du Mas de l'Âge que la nouvelle manufacture prendra place, sur un terrain d'environ 4,3 ha. Un bâtiment de 13 000 m<sup>2</sup> sera construit et entouré d'espaces verts arborés.** Les travaux, opérés parallèlement par Limoges Métropole et l'industriel, démarreront dans le courant du 2nd semestre 2024. La manufacture ouvrira au 1er semestre 2026 et accueillera à terme 300 salariés.

**Le réaménagement global du lieu comprend également la construction de 90 nouveaux logements dont 45 logements sociaux,** et d'équipements sportifs et médicaux. La partie centrale du site conservera sa vocation actuelle d'esplanade pour l'accueil d'événements publics.

## Permettre aux talents de s'exprimer

### Le futur Centre de ressources captive les ambitions

Action phare de la stratégie métropolitaine en faveur du développement de la filière, **le futur Centre de ressources pour l'électronique, les hyperfréquences et la photonique, dont la construction commencera au 2nd semestre 2024, suscite déjà les intérêts.** C'est le cas du **fabricant français de radars de sécurité Epsi**, qui va regrouper sa production à **ESTER Technopole**, (<https://www.ester-technopole.org>) à deux pas du futur Centre de ressources qui réunira les centres de transfert **CISTEME, CATIE et ALPHANOV, le laboratoire XLIM et le pôle de compétitivité ALPHA RLH.**

**Les travaux du nouvel outil industriel d'Epsi débiteront en juin prochain.** L'entreprise, qui injecte 5 M€ sur son site limougeaud, prévoit de **recruter entre 7 et 10 nouveaux collaborateurs d'ici 2025.**

### Favoriser l'accès à l'emploi pour tous

**Après le succès des dernières éditions, un nouveau job dating centré sur le commerce de centre-ville pourrait se tenir à Limoges en mars** (sous réserve). Ces précédents rendez-vous facilitant la rencontre entre employeurs et chercheurs d'emploi du territoire ont apporté des résultats satisfaisants. **Le job dating du 17 octobre 2023 à Verneuil-sur-Vienne**, qui avait réuni une dizaine d'entreprises des secteurs du cuir et du luxe, **a par exemple contribué à l'embauche de 18 personnes.**

**Le 27 mars, de 9 h à 17 h, ce sera également le retour du forum Destination alternance à Beaublanc**, qui réunira des dizaines d'entreprises et d'organismes de formations, tous secteurs confondus. Informations, conseils sur la recherche d'une alternance et job dating avec des employeurs sont au programme de cette journée coorganisée par la Mission Locale, l'ERIP et Limoges Métropole.

## Le territoire répond à l'appel d'IMA

L'arrivée du Groupe Inter Mutuelles Assistance (IMA) à Limoges dès le printemps 2024 annonce une nouvelle année dynamique sur le front de l'emploi. Elle va notamment permettre la création d'environ 350 emplois à horizon 2027.



C'est officiel, le Groupe Inter Mutuelles Assistance (IMA) va implanter à Limoges un nouveau centre de service d'assistance et ainsi poursuivre son développement en France. Cette arrivée marque le début d'une dynamique positive pour l'emploi local et vient couronner le travail mené collectivement par Limoges Métropole, la Seli et la Ville de Limoges, qui ont joué un rôle clé dans ce choix en ayant su valoriser les atouts de la ville et ses environs, et en répondant point par point aux critères du groupe niortais.



*Une localisation en centre-ville dans une grande agglomération de province bénéficiant d'une qualité de vie indéniable et d'un vivier d'emplois significatifs, facilement accessible depuis Niort où se situe la majeure partie de l'activité du groupe, un emplacement proche des réseaux de transports en commun et une disponibilité d'espaces professionnels dès 2024.*

Tels étaient les principaux impératifs du Groupe IMA, leader français de l'assistance, pour l'implantation de son nouveau site opérationnel. Tous les acteurs locaux ont été rapidement mobilisés afin de mettre en valeur les atouts du territoire, qui a su tirer son épingle du jeu face à d'autres grandes villes.

### Une arrivée doublement bénéfique



L'implantation du centre de **service d'assistance d'IMA** (<https://ima.eu/fr/index.php>) contribuera à la dynamique urbaine et économique du territoire. Celle-ci cumule en effet la création d'emplois – une centaine dans un premier temps puis 350 d'ici 2027 – et la requalification d'un bâtiment du centre-ville limougeaud.

Après l'installation provisoire de son plateau téléphonique à la caserne Beaublanc, l'entreprise prendra définitivement ses quartiers au 2nd semestre 2025 **dans l'avenue de la Révolution, après la réhabilitation d'un bâtiment de l'ancienne clinique Chénieux.**

De l'assistance d'urgence à l'accompagnement au quotidien, **le Groupe IMA** propose une offre complète dans les domaines de la mobilité (automobile, déplacement, voyage et de loisirs), de l'habitat (travaux, télésurveillance, maison connectée), de la santé/bien vivre et du juridique. En 2022, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires d'1 milliard d'euros pour un résultat net consolidé de 10,8 millions d'euros. Il est au service de plus de 45 millions de bénéficiaires et compte plus de 5500 salariés.

**Quels profils sont recherchés ?**



**Dans les prochaines semaines, une centaine d'emplois immédiats seront créés par IMA qui recherche principalement des personnes titulaires d'un Bac +2 et maîtrisant plusieurs langues.** Les salariés nouvellement embauchés suivront ensuite 2 **sessions de formation** et une période de tutorat afin d'avoir toutes les cartes en main pour réussir dans l'entreprise.